

Die 7 Medaillen des Lebens

Der schwarze Engel

Von Naitsir

Kapitel 27: Prüfung des fünften Kriegers

Aip und Tevian betraten die fünfte Säule. In dieser was auf der ersten Ebene eine Glasscheibe im Boden, wo man zur Erde heruntersehen konnte. Es waren bestimmt vierhundert Meter. Sie schluckten als sie das sahen. Er erklang die Stimme der fünften Kriegers: "Guten Tag Herrschaften! Ich bin jemand der von diesen Aufgaben wenig hält deswegen dient die erste Ebene hier nur zur Aussicht. Ihr könnt gefahrlos in die zweite gehen. Dort steht meine Prüfung für euch. Der schwarze Engel hat mir befohlen, dass ich wenigstens eine mache. Wenn ihr die Besteht könnt ihr euch die Medaille des Friedens holen, wenn ihr dann noch lebt und mich besiegen könnt." Auch dessen Stimme verschwand mit einem dreckigen Lachen. Aip und Tevian, der Enelen immer noch auf der Schulter hatte, gingen in die zweite Ebene der fünften Säule. Es war ein gerader Weg nach vorne. An der Wand hingen lediglich Pfeilspitzen. Aip wollte weiterlaufen als Tevian sie zurückriss. "Bist du lebensmüde? Du weist schon das die Pfeilspitzen aus der Wand geschossen kommen sobald du einen Schritt auf eine Falsche Bodenplatte berührst. Ich habe gehört, das so etwas hier im Cloud Tower existiert. Tevian trat einen losen Stein in den Gang als plötzlich ein paar Pfeile aus der Wand schossen. Aip war erschrocken. Sie hatte die Spitzen an der Wand als Zierde gehalten. Wie sollten sie den Gang überwinden ohne getroffen zu werden? Und das auch noch mit der verletzten Enelen. Einen Schalter gab es wiederum nicht, wie es bei der Flammenwand der Fall war. Doch Aip kam der Rettende Einfall. Sie hatten doch zwei lange Seile dabei. Aip packte sich eins, band ans Ende einer ihres Pfeils das ende des Seiles und schoss es oder in die Wand. Das andere Ende Band sie an die Wand hinter hier indem sie dort auch einen Pfeil in die Wand beförderte. Dies Tat sie auch mit dem zweiten Seil. Nun hatten sie eine provisorische Brücke. Sie konnten auf die andere Seite gelangen ohne den Boden zu berühren. Aip ging vor um zu überprüfen ob das Konstrukt standhält. Dort angekommen gab sie Tevian ein Zeichen. Doch dieser hatte das Gewicht von Enelen auf dem Rücken. Sie war zwar ein Leichtgewicht aber in der Mitte lag das Seil schon fast am Boden auf. Es löste sich ein Schuss aus der Wand kurz vor Tevian obwohl er gar nichts getan hatte. Er handelte sich wahrscheinlich um einen Blindgänger. Schnell versuchte er auf die andere Seite zu gelangen. Doch kurz vor der anderen Seite rissen beide Seile. Gott sei dank löste kein Pfeil aus. Tevian wusste das es nur eine Möglichkeit gab und die war rennen. Es waren noch ungefähr drei Meter. Er versuchte mit zwei Schritten die andere Seite zu erreichen, aber er trat auf einen Auslöser. Er sprang aus den Gang Aip entgegen wurde allerdings vor einem Pfeil getroffen der nun in seinem Bei steckte. Aip zog ihn

sanft heraus und verarztete Tevian. Enelen ist dank des beherzten Eingreifens von Tevian nicht noch mehr geschehen. Nachdem Aip Tevian verarztet hatte konnte dieser einigermaßen schmerzfrei laufen. Er trug Enelen weiterhin auf dem Rücken obwohl er nun auch verletzt war. Sie stiegen die Treppen nach oben auf die Ebene wo der fünfte Krieger stand.